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证券代码：300303                                            证券简称：聚飞光电 

深圳市聚飞光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                编号：2020-008 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他： 

方式 线上通讯交流 2020年 8月 22日 

参与单位名称及

人员姓名 

申万宏源研究所 唐宗其 

Ruifeng Securities Helen Wang 

上海泊通投资 徐斌 

上海重阳投资管理股份有限公司 吴伟荣 

东方财富证券 邹晨 

中天证券有限责任公司 梁鹏 

中邮基金 许进财 

中银基金 史彬 

交银基金 王丽婧 

信达澳银基金 冯明远 

光大保德信基金 沈少捷 

前海开源基金 陈上 

北京新建创业投资有限公司 吴界强 

华宝信托有限责任公司 顾宝成 

博泽资产 谢莹滢 

博远基金 余丽璇 

博远基金 张星 

友山基金 胡恺敏 

合众资产 宋谦 

同犇投资 林烈雄 

宁波幻方量化投资管理合伙企业 徐贞武 

建投资管 徐博 

恒大人寿保险 龙毅 

恒生前海 李峥嵘 

朴信投资 邹国英 

浙江浙商证券资产 马斌博 

涌贝资产 谭涛 

渤海人寿 王新亮 

源乘投资 刘小瑛 

申万宏源 孙妍 

申万宏源 赵然 

申万宏源研究所 石凌宇 

英大证券 蓝东 
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长信基金 孙玥 

顺沣资产管理有限公司 邓永明 
 

方式 线上通讯交流 2020年 8月 24日 

参与单位名称及

人员姓名 

国泰君安证券股份有限公司 冯定成 

华夏财富创新投资管理有限公司 程海泳 

上海亚商投资顾问有限公司 王雷 

深圳市裕晋投资有限公司 张国强 

长盛基金管理有限公司 张磊 

深圳市华银精治资产管理有限公司 叶开斐 

深圳山石基金管理有限公司 林嘉雯 

上海筌笠资产管理有限公司 郑锋 

北京成泉资本管理有限公司 孙宇 

华夏久盈资产管理有限责任公司 单佩韦 

华富基金管理有限公司 傅晟 

博时基金管理有限公司 刘小龙 

深圳山石基金管理有限公司 许进财 

平安基金管理有限公司 李曾卓卓 

东方证券股份有限公司 江舟 

国金证券股份有限公司 张静 

生命保险资产管理有限公司 陈启航 

招商银行股份有限公司 李然 

广东洪昌私募证券投资管理有限公司 李翀 

深圳市中欧瑞博投资管理股份有限公司 钟晓群 

中债信用增进投资股份有限公司 张彬 

上海睿郡资产管理有限公司 丁晨霞 

群益投资股份有限公司   
 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书：于芳  

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、公司基本情况介绍： 

董事会秘书 于芳 依据已公开的历次公告及 2020 年半年度

报告向分析师介绍了公司 2020 年半年度的经营情况，详细内容

为已披露的相关公告： 

1、LED 产品的分类：显示屏（如用于室外的广告显示屏）、

照明（如用于室内外的照明灯具）及背光源（如用于电视、电脑、

笔记本及手机背光源等）。聚飞目前的主要产品：背光 LED 器件

及照明 LED 器件，背光 LED 产品主要应用于手机、电脑、液晶

电视、显示系统等领域；照明 LED 产品主要应用于室内照明领
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域。 

2、公司的经营历程：最初以小尺寸背光 LED 器件切入市场，

目前还是以背光 LED 器件为主。未来公司将在巩固、提高背光

LED 器件产品市场占有率的基础上，继续推进国际化战略，加速

国际化扩张。 

3、公司的发展战略：深耕 LED 行业，以背光 LED 和照明

LED 为依托，拓展显示 LED、车用 LED、Mini/Micro、IR、UV

等 LED 新业务；在保证现有业务提高全球市场占有率的基础上，

同时向半导体封装（分立器件封装）、膜材产业拓展，如功率器

件、光器件、光学膜材。 

二、董事会秘书 于芳，与分析师就公司所在行业发展情况

进行交流，主要问题及答复如下： 

1、问：2020 年半年度收入下滑的原因是什么？ 

答：一方面公司自身的业务受到疫情影响，另一方面，去年

的营业收入里包含我们原来收购的香港公司 livecom，2019 年 10

月公司已将所持有的 livecom 全部股权出售，即 2020 年 livecom

公司不再并表。 

2、问：公司 Mini LED 目前进展如何？   

答：公司 Mini Led 研发项目在公司 2020 年半年度报告中有

提及，结合客户需求进行生产。 

3、问：聚飞光电的海外客户是哪些？ 

答：目前主要是台系、韩系、欧洲客户，还有部分南亚及日

系客户。 

4、问：聚飞光电的突出优势有哪些方面？ 

答：研发方面坚持技术创新，生产上持续改进，管理上采取

精益管理、重视战略规划，持续提升公司内部管理水平，使公司

在产品品质及成本管控方面优势较为突出，同时优质的产品品质

及周到的配套服务，充分满足客户需求，使公司大客户认可度较

高，客户的粘性也较大。经营稳健，不盲目增加产能，在持续增
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加原有业务市场占有率的同时，不断拓展新业务。目前公司的收

入结构更为多元化，新业务快速增长，公司将努力使新产品和新

领域的业务成为新的利润增长点。 

5、问：聚飞如何看待 Mini LED 市场，未来是否会对公司的

业绩产生积极影响？ 

答：Mini LED 是公司拓展的一项新业务，也是公司未来重点

投资的方向之一。Mini LED、Micro LED 顺应高品质图像及节能

概念，未来将产生巨大的市场需求，公司的 Mini LED 模组采用

COB 或 COG 两种方案。 

6、问：惠州及芜湖的生产基地将来从事哪些产品的生产？ 

答：惠州及芜湖的生产基地，目前主要是用于LED产品的扩

大再生产。惠州子公司主要服务于华南、海外地区的客户，芜湖

子公司主要服务于华北、华东地区的客户。 

7、问：Mini 背光的成本是多少？ 

答：Mini 背光模组的价格和终端产品相关，具体要根据终端

产品的尺寸，应用场景和产品定位。尺寸越大、分区越精细，相

对应成本也就越高。 

8、问：公司 Mini LED 未来的产能规划是多少？   

答：公司的经营风格一向稳健，根据市场需求情况逐步扩充

产品生产线。当前新建厂房已按计划陆续实施装修，正在为迎接

新产品的应用做好全面准备工作。 

9、问：公司背光 LED 封装领域市场份额有多少？   

答：从国际市场上看，公司 LED 背光产品销售额仅次于日

本的日亚。 

10、问：中尺寸背光的业务发展如何？ 

答：中尺寸背光产品，现阶段的业务进展较顺利。  

11、问：公司三星有合作吗？ 

答：三星是我们的客户。 

12、问：公司的光器件业务是否受到疫情的影响？ 
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答：在新冠疫情爆发和 5G 快速建设的大环境下，光器件业

务增长迅速，正在实施下一步的扩产计划。 

13、问：公司车用 LED 产品目前进展如何？ 

答：车用 LED 业务近两年发展迅速，车用产品技术要求更

高，客户对车用产品的质量要求高、验证周期长。2018 年公司的

车用 LED产品已正式通过国际汽车电子协会 AEC－Q102 可靠性

质量验证规范许可。其中车用背光 LED 已通过群创、友达、天

马、京东方等模组厂，广泛应用于国内各大终端主机厂的仪表和

液晶显示屏，车用照明 LED 已进入了奇瑞、比亚迪、江淮等供

应链体系。 

本次接待工作严格按照《信息披露管理制度》等规定，保证

信息披露的真实、准确、完整、及时、公平，没有出现未公开重

大信息泄露等情况。 

附件清单 无 

日期 2020 年 8 月 24 日 

 


